

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Setelah melakukan penelitian analisis makna dan pembentukan *yojjukugo* *kanji* yang mengandung unsur 物 dan 事, pada bab ini peneliti akan memaparkan hasil kesimpulan dari penelitian ini dan juga saran yang berisi rekomendasi dari peneliti terhadap kesimpulan yang telah dibuat.

A. Kesimpulan

Peneliti akan memaparkan hasil kesimpulan dari analisis data yang telah dilakukan yaitu tentang analisis makna dan pembentukan *yojjukugo kanji* yang mengandung unsur 物 dan 事.

1. Pada pembentukan *yojjukugo* dipengaruhi oleh satu *jukugo* pembentuk dari *yojjukugo* tersebut mampu menyampaikan keadaan, keterangan dan lain-lain. Sehingga mampu mengurangi penggunaan kata yang tidak efisien. Analisis dalam pembentukan *yojjukugo* dengan menggunakan teori Satou dalam Aulia (2021) terdiri dari 6 jenis proses pembentukan. Dalam penelitian ini sebagian besar dibentuk dengan *yojjukugo* salah satu *jukugo* pembentuknya berfungsi untuk melewati *fukugo* lainnya, yaitu berjumlah 7 data dan ada juga data yang tidak masuk ke dalam dari 6 jenis pembentukan tersebut dikarenakan dari 物 dan 事 tidak bisa dimasukkan dalam teori tersebut, yaitu Salah satu huruf pembentuknya

adalah partikel yang disandingkan dengan huruf lainnya dan *Yojjukugo* kanji yang memiliki konsep yang sama.

2. Makna yang terkandung dalam *yojijukugo* tersebut memiliki kaitan erat terhadap situasi dan kondisi. Misalnya, hubungan sebab akibat, kejadian masa lalu dan lain-lain. Selain itu ada kalanya dari salah satu *kanji* atau *jukugo* pembentuknya mempunyai makna yang berbeda dari leksikalnya. Seperti pada penggunaan angka, keterangan waktu dan lain-lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan simpulan yang telah dijabarkan diatas, berikut ada saran yang diberikan oleh peneliti.

1. Untuk penelitian berikutnya yang membahas *yojijukugo* penelitian ini masih bisa dibilang sedikit, oleh karena itu perlu ada tinjauan kembali struktur *yojijukugo* lainnya yang tidak dibahas pada penelitian ini.
2. Mungkin perlu ada pembahasan lain, selain hanya makna dan pembentukan.
3. Kalau bisa buku yang berhubungan dengan *yojijukugo* perlu diperbanyak lagi diperpustakaan STBA JIA karena sangat menarik untuk dibahas.